



École
Alix Providence
Grandir ensemble

LE PETIT ALIX ILLUSTRÉ

SORTIE A L'AUDITORIUM

Les élèves de CM2B et CM2C sont allés à l'auditorium écouter des mini-symphonies d'une jeune compositrice Camille Pépin.

La musique interprétée par une soixantaine de musiciens était accompagnée d'aquarelles projetées derrière l'orchestre.

Les élèves ont eu l'honneur d'écouter Camille Pépin en personne, leur expliquer sa manière de ressentir et composer sa musique. Quelle chance !

Eléonore DAVID et Capucine CAHAGNE





ART PLASTIQUE EN CM2A

Nous avons dessiné un arbre dans lequel nous avons déposé nos mains peintes. Cela nous a permis de travailler la COOPERATION et l'ENTRAIDE.

Laurine et les élèves de CM2A



CLASSE DECOUVERTE AUX LONGEVILLES-MONT-D'OR

Les élèves de CM1 sont partis pendant une semaine au Chalet des Campènes aux Longevilles-Mont-d'Or.

Au programme : ski de fond, biathlon, luge, raquettes, escalade, cani-rando, visite de la fromagerie. Un programme chargé mais les élèves sont revenus avec des étoiles plein les yeux.

Merci à tous ceux qui nous ont permis de réaliser ce voyage.

Jade MONIOT, Dorothée DU CHALARD, Jason LEPETIT







LES ROIS ET LES REINES FETES





جانتان



DECOUVERTE DE L'ORNITHOLOGIE EN CE2B

La classe de CE2B a assisté à une 1ère séance avec Latitude21 sur le thème de l'ornithologie.

Le vent et la pluie nous ont empêchés d'aller aux Carrières Bacquins mais nous avons pu aller observer quelques oiseaux dans la cour de l'école et dans le parc de la maternelle. Voir aussi que malgré le temps, les oiseaux travaillent pour se nourrir en se servant des atouts de la flore environnante (verre de terre, baies...).

En classe, les enfants ont pu commencer la réalisation d'un carnet d'observation.

La prochaine séance au printemps devrait être plus enrichissante.

Céline SOARES



SEANCE D'ACROSPORT EN CM2C

Capucine CAHAGNE





LE JAPON A L'HONNEUR EN CE2B

Céline SOARES



SEQUENCE DE GYMNASTIQUE EN CE1

Les élèves de CE1A et de CE1B ont commencé leur séquence de gymnastique au gymnase des Marmuzots.

Avec Nine, ils apprennent à échauffer les différentes parties du corps, à marcher en imitant plusieurs animaux. Il s'entraînent à faire des roulades, des ATR et à évoluer sur la poutre et le trampoline.

Beaucoup de progrès en motricité sont déjà constatés !

Agnès OUELLETTE JOUY et Anaïs COTELLE



